1<sup>er</sup> juin 2015

Нарышкин: западные санкции против РФ нарушают принципы BTO<sup>1</sup>

Спикер Госдумы Сергей Нарышкин считает, что санкции западных стран в отношении

России нарушают принципы ВТО, а также добросовестной и цивилизованной конкуренции.

"Объявленные рядом западных стран односторонние антироссийские санкции

являются ничем иным, как инструментом откровенного экономического и политического

шантажа, и не имеют ничего общего с правом, и нарушают принципы цивилизованной,

открытой и добросовестной конкуренции, принципы ВТО, и нарушают складывающийся

десятилетиями уклад международных экономических отношений", - отметил спикер

Госдумы в рамках круглого стола "Законодательные аспекты развития рыбоводства и

аквакультуры и актуальные проблемы укрепления национальной продовольственной

безопасности".

Нарышкин считает санкционную политику аморальной, потому она

"основывается на присвоении кем-то права назначать виновных и по своему усмотрению

наказывать".

Он также отметил, что ответные меры России направлены на защиту внутреннего

рынка и обеспечение продовольственной безопасности. По его мнению, их эффективность

будет во многом определяться темпами и качеством импортозамещения.

Источник: РИА НОВСТИ, 25 сентября 2014 г.

Всемирная торговая организация: Organisation Mondiale du Commerce (OMC)

1/2

1<sup>er</sup> juin 2015

Les sanctions de l'Occident contre la Fédération de Russie vont à l'encontre des principes de

l'OMC, estime Narychkine

Le Président de la Douma d'Etat, Sergueï Narychkine, estime que les sanctions des pays

occidentaux à l'égard de la Russie vont à l'encontre des principes de l'OMC et enfreignent les

règles d'une concurrence loyale entre pays civilisés.

« Les sanctions unilatérales contre la Fédération de Russie, qui ont été annoncées par un

certain nombre de pays occidentaux, ne sont rien d'autre qu'un instrument évident de chantage, à la

fois économique et politique. Elles n'ont rien à voir avec le droit et vont à l'encontre des règles

d'une concurrence franche, loyale et digne de pays civilisés, des principes de l'OMC, et sapent des

décennies de relations économiques internationales. », a noté le Président de la Douma, dans le

cadre d'une table ronde intitulée « Aspects législatifs du développement de la pisciculture et de

l'aquaculture, problèmes actuels du maintien de la sécurité alimentaire nationale ».

Narychkine considère cette politique de sanctions comme amorale, car elle « repose sur

l'usurpation du droit de désigner des coupables et de les punir à son gré ».

Il a également indiqué que les contre-mesures prises par la Russie visaient à la protection du

marché intérieur et à la garantie de la sécurité alimentaire. D'après lui, leur efficacité sera pour

beaucoup déterminée par le cadencement et la qualité de la substitution à l'importation.

RIA Novosti, 25 septembre 2014

2/2